

L'INTENSE LIVRE I

SCÈNE BONUS

Narration Collie

Comme tous les ans, Ciaran a invité tous les Seigneurs des Saisons à la Fête des Bourgeois. Habituellement je refusais à peine l'invitation rendue entre mes mains. Cette année j'hésite. Nos relations avec le Printemps se sont considérablement dégradées. La mort d'Alasdair, nos querelles pour l'Intense, je suis lasse. Dans les moments les plus sombres, la colère et la rage nous guident. Elles ne sont jamais de bons conseils. Ma saison est glaciale et prenante. Sa magie s'installe dans le temps, s'immisce dans chaque recoin de terre pour lui donner ce répit dont elle a tant besoin avant de fleurir à nouveau.

Je crois que je me suis très mal comportée. Le fait de voir comment Alasdair choisissait de s'ôter la vie afin de rester en accords avec la morale des Terres du Cycle, ça m'a fait comprendre que j'outrepassais mon rôle. Je suis la Dame de l'Hiver, je dois créer le créer, accueillir les âmes humaines et leur offrir une nouvelle vie afin que nous puissions toujours avoir de la population. J'équilibre le nombre de morts en leur offrant ce nouveau départ. La vie et la mort. Une dualité qui repose sur des règles bien fines. Je ne peux pas tout déséquilibrer par rancœur et déception amoureuse. Alors je suis ici ce soir, dans la cour principale de la Résidence du Printemps. J'ai mon invitation à la main, ma noisette qui m'a permis le passage. Je suis devant l'entrée de la Résidence. À la lueur des torches, la pierre blanche si reconnaissable de la cour du Printemps, scintille. C'est comme si elle était faite de poussière d'étoile. Les grandes ouvertures du bâtiment, de hautes fenêtres à carreaux, lui donne un air imposant. Ici et là, se glisse de la végétation verdoyante. L'air sent le jasmin et la fin d'une journée ensoleillée. Pour l'occasion, j'ai délaissé ma combinaison thermique. Je porte une robe fourreau blanche toute simple. Une étole recouvrir mes épaules et elle est tenue par ma broche.

Un écureuil.

Du bout des doigts je caresse le petit bout de métal. Cette sensation me renvoie des années en arrière lorsque Liam a été promu Émissaire de la cour. Il était venu en visite officielle pour se présenter et m'avait fait ce présent. J'avais d'abord cru qu'il s'agissait d'un cadeau de Ciaran, mais en l'examinant de plus près, j'avais lu, gravé en minuscule « *Bourrasque* ». C'est le surnom que me donnait Liam lorsque j'étais plus jeune.

« *Bourrasque* »

Je ne voyais pas le rapport avec l'Hiver, ni avec moi, mais il disait que j'étais comme une bourrasque de vent, vive, violente et arrivant sans prévenir. C'était l'époque où nous faisons une partie de notre éducation en Terres Humaines. Je m'emportais facilement contre les humains, je me battais souvent avec des jeunes filles. Nous n'étions pas de la même cour mais ce séjour obligatoire en Terres Humaines pour les gens de notre âge, nous avait rapproché. Puis la vie, les responsabilités, les Rites, nous avaient éloignés. J'avais toujours gardé cette broche et je la chérissais énormément.

Venir ici ce soir, après toutes ces tensions, porter cette broche offerte par une personne chère à mon cœur, je crois que c'était un sacrée pas vers la cour du Printemps.

Liam, te souviens-tu de nos vieux souvenirs communs ?

